
             

新会員卓話 
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「自己紹介」株式会社かんぽ生命保険 岡崎支店 支店長 佐藤 友弘さん 

 

岡崎ジャズストリートが 3 年ぶりに従来のあちこちの会場を回る形で開催され、久しぶりに康生の街が

ジャズと多くの人で賑わいました。 

岡崎ジャズストリートは、2006 年岡崎市政 90 周年の年に、岡崎商工会議所の会頭をされていた伊藤公

正さんが、当時放映された岡崎を舞台にした、朝ドラ「純情きらり」でジャズがテーマになり、また内田修

コレクションのりぶら移転計画もあって、なにかジャズで街おこしをできないかと、ジャズミュージシャ

ンと親交のあった私の父に声がけいただいたことがきっかけで始まりました。父は神戸で行われていた、

ジャズストリートを参考に、街とジャズを融合させて街中でジャズを楽しめるジャズストリートを岡崎で

もできるのではないかと考え立ち上げたところ、多くの皆さまのご支援をいただき、日本のトップミュー

ジシャンが岡崎に集う、市民ボランティアによる日本でも有数のジャズフェスティバルになりました。今

年の目玉は女性サックス奏者で、女性活躍、多様性を感じさせる企画でした。特に土曜の夜のスペシャル

ライブでは 4 人の女性サックス奏者が一同に会し颯爽と素晴らしい音色を奏でてくれました。 

もう一つの週末の大きな出来事は、やはり日本シリーズです。優勝に王手をかけたタイガースでしたが、

土曜はオリックスに逆王手をとられました。最終戦にもつれ込んだ日曜の夜は、杉浦壽康さん、矢野さん

ご夫妻と緊急テレビ観戦会をやりました。当日は快勝して 38 年ぶりの日本シリーズ制覇を一緒に祝うこと

ができました。 

今年はシーズン前から WBC で盛り上がり、タイガースも岡田新監督のもと好調な滑り出しでスタート

しました。矢野さんや肥田さんにお世話になり、5 月に 2 度、9 月に 1 度、計 3 回甲子園に観戦に行きまし

た。また、セリーグ優勝、CS 優勝、日本シリーズ制覇の瞬間もロータリーメンバーとテレビ観戦で喜びを

分かち合うことができて、今シーズンは生涯忘れられない思い出のシーズンになりました。 

 

ロータリー財団月間卓話 

国際ロータリー第２７６０地区補助金委員会副委員長であ

る当クラブの加藤博巳さんから「財団をクラブ活性化に」と題

して卓話いただいた。 

① ロータリー財団について 

１９１７年、アーチ・クランフ会長のもとで「ロータリー

基金」として採択され、１９２８年、「ロータリー財団」と

して名称をあらためて正式に発足。社会奉仕、国際奉仕への

活動の幅が広がった。 

寄付のみで運営・活動しており、ＲＣと車の両輪である、

ＲＣが身体で、ロータリー財団が血液とも称される。 

② 年次基金 

年次基金について、シェアシステムの説明がなされた。 

地区財団活動基金（ＤＤＦ）５０％（そこから地区補助金２５％、グローバル補助金２５％が支出）、

国際財団活動資金（ＷＦ）５０％、ＤＤＦの８０％がグローバル補助金に上乗せされる。今後、地区補助

金の率が２３．７５％に変更される。 

第 3510回例会（今年度 16回）    例会場：岡崎ニューグランドホテル 

 

 

 

 

 

2023年 11月 15日 

日 

 

日 

前回の会長挨拶 

 

前回の卓話    



 

③ 地区財団活動資金 

パキスタン洪水、ポリオプラス、地区補助金など各種の活動が紹介された。 

④ ポリオプラス 

ポリオは、明確な治療法がなく、ワクチンで予防が出来る。昨年も米英で下水からポリオウイルスが

発見されており、過去の病気ではない。一人でも発症者が出ると、新生児４億人に接種が必要。世界中

で野生株を根絶する必要がある。ウイルスには国境がない。特に紛争地域でのワクチンデリバリーにも

多額の資金が必要。ポリオを根絶することが人類にも大きな貢献になる。 

⑤ 地区補助金 

地元、海外のニーズに応えるものであり、規模が小さく、短期間のものに支出される。 

ロータリー財団の使命に則っているか、ロータリークラブの会員が積極的に参加出来るがなどの要件

を満たす必要がある。 

⑥ グローバル補助金 

２か国以上の国、地域にまたがるもので、大きな国際的な活動に支出される。 

⑦ そのほか、グローバル補助金職業研修チーム、グローバル補助金奨学生、平和フェローシップなどの

紹介もなされた。 

先頭で取り組んでいきましょうとの力強いお声掛けで卓話を締めくくられました。 

詳細にご紹介いただき、ロータリー財団の理解を深めることができました。 

⑧ 買い物によりポリオプラスなどに自動寄付がされるロータリーカードの紹介がなされた。 

地区目標の年次基金１５０ドル、ポリオ３０ドルのご協力の依頼、ポリオプラスソサエティ、ポール

ハリスソサエティ入会、恒久基金１０００ドルクラブへの入会の依頼がなされ、先頭で取り組んでいき

ましょうとの力強いお声掛けで卓話を締めくくられました。 

詳細にご紹介いただき、ロータリー財団の理解を深めることができました。 
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［会長報告］ 

1. 11月 3日（金）岡崎南ＲＣ・岡崎城南ＲＣ周年記念ゴルフコンペが葵カントリークラブにて開催さ

れ、谷泰男幹事と私が出席いたしました。お疲れ様でした。 

［幹事報告］ 

1. 11月 1日（水）に開催されました理事会報告です。以下の件が承認されました。 

【審議事項】 

① 職場例会について 

② 新年親睦夜間例会 

2. 11月 12日（日）2023-24年度地区大会が名古屋国際会議場にて開催されます。当日、名鉄東岡崎

駅をご利用の方は、9：30に集合し 9：36発特急に乗車して現地に向かいます。石川副幹事が案内

をしますのでよかったらご利用ください。ネームプレートと冊子を忘れないようお願いします。

地区大会終了後 17：30ごろから東岡崎駅前の「御用寿司」で懇親会を予定しています。よろしく

お願いいたします。 

3. 11月 9日（木）18：30からクラブ戦略委員会をさくらにて開催いたします。委員会メンバーの方

はご参加をよろしくお願いいたします。 

4. 11月 10日（金）18：30から家庭集会を稲熊町のしばたで開催いたします。出席をいただいてい

る方はよろしくお願いいたします。 

5. 11月 15日（水）例会終了後、第４回クラブアッセンブリーを当ホテル 2Fふじの間にて開催いた

します。役員・理事・各委員長はご出席をお願いいたします。 

 

 

 



 

［委員会報告］ 

① 年忘れ親睦家族夜間例会・新年親睦夜間例会 ご案内・・・・親睦活動委員会 酒井英二委員長 

② 2023-24年度 会計報告・・・・矢野快子会計 

 

 

11 月 22 日（水）休会 定款第７条第１節の規定により休会 

 

11 月 29 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

「バリス校交流報告会」愛知教育大学附属岡崎小学校 校長 大槻 真哉様 

岡崎ローターアクトクラブご案内：11 月 16 日（木）クラブ奉仕委員会担当例会 

※他クラブサイン受付情報 

〇11月 30日（木） 岡崎東ＲＣ  11：30～12：30  岡崎市竜美丘会館 1階 


